

HUMAS

Muspida dan Masyarakat Nikmati Nasi Pincuk Saat Hari Jadi

Ahmad Ridho - WONOSOBO.HUMAS.CO.ID

Jul 25, 2022 - 12:49



Prosesi peringatan hari jadi Kabupaten Wonosobo ke 197 diisi dengan berbagai macam kegiatan mulai dari acara ziarah, doa bersama, berbagai macam perlombaan dan sebagainya. Untuk hari ini kegiatan prosesi upacara bertempat di alun-alun Wonosobo diselingi makan bersama nasi pincuk yang diikuti semua peserta upacara. (24/7/2022)

Prosesi peringatan hari jadi Kabupaten Wonosobo ke 197 diisi dengan berbagai macam kegiatan mulai dari acara ziarah, doa bersama, berbagai macam perlombaan dan sebagainya. Untuk hari ini kegiatan prosesi upacara bertempat di alun- alun Wonosobo diselingi makan bersama nasi pincuk yang diikuti semua peserta upacara. (24/7/2022)



Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat saat makan bersama menyampaikan prosesi upacara merupakan tradisi yang sangat baik dimana banyak manfaat yang bisa diperoleh dengan adanya kegiatan ini. Disamping mengingatkan kita semua akan perjuangan para pahlawan dalam mendirikan dan membangun kota Wonosobo ini juga sebagai ajang silaturahmi dan berkumpulnya pejabat dan masyarakat dalam satu agenda.



Dengan berkumpulnya ini maka hubungan emosional akan semakin terjalin. Masyarakat semakin dekat dengan pejabat sehingga pembangunan akan bisa berjalan sesuai harapan kita semua. Dan juga merupakan hiburan setelah dalam beberapa tahun kemarin akibat covid-19 kegiatan yang menyebabkan kerumunan ditiadakan. Saat ini sudah bisa kembali terselenggara.



Apalagi dalam acara ini masyarakat bersama – sama pejabat sama – sama menikmati nasi bungkus dengan dihibur ratusan anak sekolah dari berbagai macam tingkatan. Ini sungguh merupakan sebuah kegiatan yang sangat bagus.

Tidak ada perbedaan antara pejabat dan masyarakat, semua menikmati nasi bungkus, ujar Dandim.

Semoga dengan diselenggarakannya acara ini masyarakat semakin senang, merasa terhibur, perekonomian juga tumbuh dengan baik. Dan kesejahteraan meningkat, pungkas Letkol Inf Rahmat.